



Les principales actions des libéraux pour la santé planétaire

Ces actions démontrent l'engagement possibles des médecins libéraux dans l'intégration de la santé planétaire à leur pratique, en **adoptant une approche globale qui lie santé humaine et environnementale.**

Lutte contre les inégalités de santé

Repérage des inégalités sociales de santé et identification des patients les plus vulnérables

Participation à des actions ciblées vers les populations vulnérables, en collaboration avec d'autres acteurs locaux

Adaptation au changement climatique

Préparation de réponses aux conséquences négatives de la crise climatique

Participation à l'adaptation du système de santé face au changement climatique

Collaboration et engagement communautaire

Participation à des modes d'exercice coordonnés pour faciliter le développement d'axes préventifs et de projets en santé environnementale

Engagement dans des actions locales en collaboration avec les mairies, les ARS, les écoles et les associations

Pratiques de soins durables

Adoption de pratiques visant à réduire l'empreinte carbone des cabinets médicaux

Intégration des principes de santé planétaire dans la pratique quotidienne grâce à la formation continue

Prévention et sensibilisation

Renforcement des actions de prévention auprès des patients

Sensibilisation des patients et de la communauté aux impacts du changement climatique sur la santé

Utilisation de la notion de co-bénéfices pour promouvoir des comportements favorables à la santé et à l'environnement

Promotion d'une alimentation saine et durable

Encouragement d'une alimentation locale, de saison, et majoritairement végétale pour ses avantages sur la santé et l'environnement.



Optimisation des locaux et de l'énergie, réduction des déplacements, gestion des consommables...